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会 議 録 

 

１ 会議名 

第７回名立区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 ⑴ 検討事項（公開） 

   ○ 平成３０年度視察研修について 

 ⑵ その他の事項（公開） 

○ 平成３０年度第８回地域協議会の開催予定 

３ 開催日時 

平成３０年１０月２５日（木）午後６時３０分から午後７時まで 

４ 開催場所 

名立区総合事務所 第２会議室 

５ 傍聴人の数 

０名 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委  員：安藤安年、奥泉稔、木村和子、佐藤道子、高宮秀博、塚田正、徳田幸一、

二宮香里、原田秀樹、三浦元二 

  ・事 務 局：三浦所長、小林次長（総務・地域振興グループ長兼務）、松永市民生活・

福祉グループ長（教育・文化グループ長兼務）、渡邊班長、佐藤主任 

８ 発言の内容 

【渡邊班長】 

 ・会議の開会を宣言。 

 ・上越市の地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告。 

【塚田会長】 

 ・挨拶 

・所長に挨拶を求める。 
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【三浦所長】 

・挨拶 

【塚田会長】 

・事務局に資料の説明と会議録の確認者の発表を求める。 

【渡邊班長】 

 ・資料の説明 

  ・会議録の確認：高宮委員、徳田委員 

【塚田会長】 

・検討事項「平成３０年度視察研修について」事務局に説明を求める。 

 【渡邊班長】 

  ・資料№１に基づき説明する。 

【塚田会長】 

・視察先、日程等について、委員に確認し、承諾を得る。 

・次に「平成３０年度第８回地域協議会の開催予定について」事務局に説明を求める。 

【渡邊班長】 

 ・日時：平成３０年１１月２２日（木） 午後５時から 

【塚田会長】 

 ・事務局案でよいか委員に確認し、承諾を得る。 

・その他報告事項があれば、事務局に確認する。 

【松永Ｇ長】 

 ・「（仮称）名立区新保育園用地造成工事に伴う施設内道路の通行止期間の変更等につ

いて」別紙資料に基づき説明する。 

【三浦委員】 

 ・１１月に体育館を使用する場合は、事前に担当に使用日時を連絡すればよいか。 

【松永Ｇ長】 

 ・事前に使用日時を教えていただければ、業者と調整する。 

【三浦委員】 

 ・先日、名立大町の町内会で合同防災訓練を実施し、新潟大学の卜部先生を招き地震

のメカニズムや津波の発生予測等について講話していただいた。また、名立区の現

在の想定浸水区域についても話があった。その中で、私は体育館の隣で新保育園の
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建設工事を進めていることについて先生に話をしたところ、専門的な見地からは浸

水想定区域であるところに公共施設を整備することは看過できないという話をされ

ていた。 

 ・今ここで、園舎建設を再考するようにとまでは言わないが、現在の津波の浸水想定

区域の中に新保育園を建設し、そこに園児達が日常を過ごすことを踏まえ、地元の

住民を含めた避難等の個別具体的な対応策を早期に地元に示してもらいたい。 

【松永Ｇ長】 

 ・現時点での新保育園の場所の設定についての市の考え方は、以前にも説明したが、

隣接地に指定避難所である地区公民館体育館があり、早急な避難が可能であること

から当該地への建設には問題はないという考えである。 

 ・園舎の設計においては、避難に必要な動線を十分考慮した建物の配置や迅速に避難

できるよう園庭フェンスの体育館側に門を設置し動線の確保をする計画である。 

 ・運営を委託する予定の法人は、現在でも津波を想定した避難訓練を実施しており、

職員や園児ともに早急に避難できるように努めている。保育園開園後も早急に避難

訓練を実施し、避難体制の確認を行っていくよう法人と申し合わせをしている。 

 ・迅速かつ確実に避難できるように訓練を欠かさないように取組を進めている。 

【三浦委員】 

 ・松永Ｇ長から今後の取組について説明があったが、保育園児に対し実行性が伴うよ

うに取組を進めてもらいたい。また、今の説明は指定避難所が体育館であるという

前提での話である。新しい浸水想定域を踏まえた避難等の考え方を整理したうえで、

地元に示してもらいたい。 

【松永Ｇ長】 

 ・クマ対策として８月２６日に北部地区に２基設置した爆音機について、設置から約

２か月の間、区内でのクマの目撃情報が１件もなかったことから１０月末をもって

一旦撤去する。今後は市内でクマの目撃情報が寄せられた地域や設置要望があった

地域等に対して設置していく。 

 ・爆音機の撤去や今後の運用方針については、１０月末の町内会宛文書配達日に合わ

せて町内会回覧文書で周知する予定。 
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【徳田委員】 

 ・クマ対策として爆音機の設置は非常に効果があったように思う。設置費用はどのく

らいか。 

【小林次長】 

 ・１基当たり約１５万円である。 

【塚田会長】 

 ・委員に他に意見や質問を求める。 

【奥泉委員】 

  ・県の担当になるが、県道東飛山名立線の側溝に土砂が溜まっている場所が散見され

る。大雨時の灌水も想定されるので、パトロールを願いたい。 

【三浦所長】 

  ・具体的な場所を教えていただければ、担当が現地を確認し、道路管理者である県に

話をつなぐ。 

【塚田会長】 

 ・委員に他に意見や質問を求めるもなし。 

【奥泉副会長】 

 ・会議の閉会を宣言。 

 ・挨拶 

 

９ 問合せ先 

  名立区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL 025-537-2121（内線 223） 

                  E-mail: nadachi-soumu.g@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


